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Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 10.07.2006 
 
Kurztitel  
 
Anzeigetafeln am Petriförder 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Was ist mit den digitalen Anzeigetafeln am Petriförder geschehen ? 
 
Weshalb werden die Schiffsabfahrtszeiten derzeit wieder mittels Kreidetafeln angezeigt ? 
 
 
Wir bitten um eine schriftliche Beantwortung der Anfragen  
 
 
 
 
Sören Herbst 
Stadtrat 
 


